

河内小だより

平成23年11月29日

11

学習発表会とPTAバザー

11月20日(日)に学習発表会を開催しました。体育館の中は少しひんやりとはしていましたが、雨が降ることもなく、大勢の保護者や家族の皆様、地域の皆様をお迎えして子どもたちが一杯発表できたことはこの上ない喜びです。

各学年の児童数の減少に伴い、昨年度から、2学年合同の低学年(1・2年)、中学年(3・4年)、高学年(5・6年)で発表しています。低学年は、「世界一周旅行」と題して、世界の6か国の特色を歌、踊り、衣装などを使って紹介しました。中学年は、「ぞうれっしゃがやってきた」という題で、戦争中・戦争直後の動物園を中心とした実話を音楽劇にして発表しました。高学年は、「とどけよう!心のハーモニー」と題して、合奏や合唱を4曲発表しました。全学年では、「さんぽ」という曲に取り組みました。1番は、低学年が手話をしながら歌い、2番は、中・高学年がリコーダーや鍵盤ハーモニカで合奏。3番は、歌と楽器を合わせて全員で合唱奏をしました。最後に、会場に来ていただいた皆様と一緒に児童・教職員が「ふるさと」を合唱しました。

10月末から、あるいは11月に入ってから練習でした。時には厳しく指導することもありましたが、子どもたちは日に日に上達していき、みんなで力を合わせて本番で達成感を味わうことができたのではないかと思います。自分たちの発表だけでなく、他の学年の発表もよく聞く・よく見ることも大切と「めあて」を持たせましたが、それもほぼよくできたと思えました。

引き続き行われたPTAバザーは、役員の皆様をはじめ参加された保護者の皆様、協力をいただいた地域の皆様のおかげで、とても活気のある催しになっていました。オープニングに出演した河内太鼓団、ダンスポートキッズ上河内、三和中学校演劇部の皆さんはバザーをよく盛り上げてくれたと思います。三和中学校の生徒は、そのほかにも美術部が作品を出品してくれたり、バザーの店やボン菓子作りの手伝い、BGM担当で協力してくれる生徒がいたりしてとても頼もしかったです。



【低学年】



【中学年】



【高学年】